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本报讯 中国足协室内五人
制足球超级联赛上周六进入第二
轮。河南冠英队主场迎战五超豪
门深圳铁狼队，在两位主力因伤
缺阵的情况下，最终以2∶6负于这
个强大的对手。

早在五甲时代，资金雄厚、
实力超群的深圳铁狼队就是联
赛中的一流劲旅，并曾经以中国
冠军的身份参加亚冠联赛，河南
队在同他们的交锋中每每以大比
分败下阵来。今年虽然随着冠英
集团的介入，球队通过内外援增
强了实力，但客观地讲，和对方仍
存在着明显差距。而雪上加霜的
是，在赛前一天的训练中，队长李
浩和3号王庆绪这两位首轮进球
功臣双双意外受伤，无法出场，这
使得原本就取胜希望渺茫的比赛
变得更加困难。

恰逢周末，中原工学院的学
生纷纷来到体育馆为主队加油，
整个球场内座无虚席。观众的
助威无法弥补双方在实力上的
差距，从比赛一开始，深圳铁狼
就占据了明显优势，在 6分钟就

连进两球，以 2∶0领先。在被动
的局面下，冠英队并没有轻易放
弃，第 18分钟，被主教练赵辉派
上场当作前锋使用的门将兰志
涛在对方门前一记漂亮的转身
射门将比分扳成1∶2。距离上半
场还有11秒的时候，深圳队获得
任意球机会，两位外援达尼尼和
布鲁诺的绝妙配合，由后者再进
一球。3∶1领先结束上半场，也
就此掐灭了冠英队扳平的希
望。下半场开始后，客队继续保
持着旺盛的攻势，最终深圳铁狼
6:2完胜河南冠英。

尽管丢了 6个球，净输 4个，
事实上，这已经是河南队在和深圳
的交锋历史上的最小分差了，由此
足见对手的实力之强。赛后，主教
练赵辉谈得更多的是“满意”。

下周六，河南冠英将继续坐
镇主场，迎来 2016 的“岁末之
战”，对手是新疆队。球队最近
两轮的表现，加上巴西外援雷安
德罗即将到队，这让赵辉对胜利
充满了信心。

此外，在本场比赛同时进行
的“郑州晚报杯”小学生五人制
冠军联赛第二站比赛中，共有
高新区爱瑞德国际学校、惠济
区古荥实验学校、奔跑之星俱
乐部和许昌建设路小学 4 支队
伍参赛。最终古荥实验学校连
胜两轮，获得第二站冠军，拿到
参加总决赛的席位。
郑报融媒记者 郭韬略 文/图

谁能想到，一部有王家卫、
梁朝伟、金城武、陈奕迅4员猛将
助力的电影，会被骂得抬不起
头？上周五起，由著名作家张嘉
佳执导的爱情电影《摆渡人》全
国公映，大批观众冲着豪华阵容
去买票，孰料，结局谁都没想到。

《摆渡人》所指的摆渡，就是
把人从痛苦中解救出来。片中
讲的就是“摆渡人”摆渡自己与
他人的故事。

《摆渡人》上映后，不到3天时
间就狂收3亿元，但是大批负面影
评出现在豆瓣、时光网及微博等网
络社交平台上。这些评价认为电
影结构混乱，台词矫情，故事生硬，
导演功力明显不足，演员表现有失
水准……还有网友哀叹：“为什么
我的男神会演这样的电影？王家

卫、梁朝伟、金城武、陈奕迅，你们
到底欠了剧组多少钱？”

而段子手们也即时跟上，创
作了大量调侃《摆渡人》的笑
料，其中流传最广的就是，“张嘉
佳的《摆渡人》其实是摆渡了张艺
谋，现在大家觉得应该向《长城》
道歉”。尽管观众的评价一路下
滑，影院方面仍看好该片。

25日中午，王家卫发文，正
面回应称：“其实天下之大，又何
止南北。一味求全，等于故步自
封。在你眼中这只是一部电影，
对我来讲是一个世界。所谓大成
若缺，有缺憾才能有进步。”并在末
尾斩钉截铁地表示：“我喜欢。”梁朝
伟、陈奕迅、Angelababy、张榕容等
众位主创也都在第一时间转发，
纷纷盖楼称“我也喜欢”。 广日

上周六，中国女排联赛展
开了第二阶段交叉赛第 3 轮
的争夺。河南奥瑞克电梯女
排在一场关乎保级命运的
比赛中经过 4 局苦斗，最终
以 1∶3不敌云南女排，彻底无
缘提前保级。河南女排和云
南女排排在后两位需参加升
降级附加赛。

毫无疑问，她们本赛季比
较失意。就在赛季开始前，谈
到本赛季的目标，河南女排主

教练詹海根非常坚定，“保八
进六争四，必需的!”

本赛季开赛前，河南女排
签约新东家奥瑞克电梯，球队
在获得巨资赞助的同时，也花
重金引进了主攻手梅根和接
应二传墨菲两位实力派美国
女排国手。

不能怪外援不给力。跟山
东一战梅根表现抢眼，独砍全
场最高的37分，但未能挽救球
队败局。据悉，引进墨菲和梅

根，河南女排赞助商不惜花费
70万美金。同时，这也是河南
建队58年来首次引入外援。

既然问题不在外援身上，
那河南女排的窘境又是谁造
成的呢？实事求是地说，尽管
拥有两名外援，但是作为一支
清一色 90 后年轻球队，河南
女排并不是联赛中的一支强
队，但她们也不至于落到现在
的地步。
郑报融媒记者 胡田野

建业球迷嘉年华周末一起嗨

胡葆森搞足球：坚持到建业破产为止
本报讯 对于

众多河南球迷而
言，23日晚上会是
一个极为难忘的夜
晚。在平安夜前一
天举行的建业球迷
嘉年华给他们带来
了一场远非圣诞可
比的狂欢。而作为
建业足球的投资人，
胡葆森的一句“建业
搞足球，会一直坚持
到破产为止”，更是
感人至深。
郑报融媒记者
郭韬略 文/图

热闹大趴 球迷狂欢

虽然没有很多明星大腕
儿，但由建业俱乐部和建业足球
APP主办的这场以“感恩有你
永不言别”为主题的球迷嘉年
华，从头到尾都“非常嗨”。低调
而不奢华，朴实却又热烈，这也
是建业一直以来的特色。

投资人胡葆森和众多建
业集团高管，老帅王随生和王
寿伟、刘翔等建业老将和数

百名球迷齐聚建业 5D 生活
馆。球迷宝贝的热舞，农民
兄弟乐队的《永不言别》，著
名足球评论员董路的《假行
僧》等，所有的节目都是以
建业为主题，不断让场内掀
起高潮，众多当天在这里吃
饭、购物的市民也被深深吸
引 ，加入到狂热的“得劲 得
劲”声中。

坚持足球 直至破产

建业俱乐部投资人胡葆森
是在球迷的热烈掌声中进入会
场的，晚会也就此开始。身为
建业集团董事局主席，胡葆森
每天都非常忙碌，当天下午，
他才前往郑州大学为母校捐
款 1亿元。而这个晚上，他从
头至尾安坐在前排，观看了所
有节目，并在最后登台和球迷
交流，讲话时间近一个小时。
这么长时间地参加一项活动，
就连建业集团内部员工都说

“非常少见”，看来谈起足球，
胡葆森确实动情了。

正如他本人所言：“有很多
话想跟球迷朋友说，但一直找
不到好的机会，今天在现场的
都是建业的铁杆球迷，终于找
到了合适的方式。”当天晚上与
其说是胡葆森的一次发言或者
演讲，不如说是一次和球迷谈
心。“22年，感恩有你，永不言
别”，显然触动老胡内心深处的
那根弦让他感慨良多，思绪一直
回到了建业初创的那个年代。

从 1994 年开始到现在，
“唯一一家自职业化改革以来

从未易帜的民营俱乐部”早就
成为建业的标签，而回顾这
20多年的历程，胡葆森坦言：

“每天都是战战兢兢，如履薄
冰。”考虑着建业的存活问
题。正因为此，老胡很抗拒球
迷举着他大幅照片欢呼的场
面，因为“扛不住”，这大大超
过了他的承受能力。

现场胡葆森重申了他对
河南足球的态度：“不求一掷
千金，只求一诺千金；不求一
鸣惊人，只信天道酬勤；不求
足球豪门，只求草根为民。”发
言以“建业会一直坚持搞足
球，直到破产为止”为结尾。

素来谨慎、内敛的胡葆森
说出这样的“狠话”，着实有些出
乎意料。但仔细品味：之所以能
够在中国足坛坚守20多年，大
旗屹立不倒，建业坚持的原则就
是“以主业为基础”，现如今，建
业早已扩展到了教育、旅游、影
视、金融、互联网等众多领域，发
展势头良好。在始终如一地坚
持上述态度的前提下，老胡的这
句承诺实际上就是“永远”。

五超联赛:主力缺阵，实力悬殊

河南冠英不敌深圳

《摆渡人》上映后引来大量吐槽

只摆渡了张艺谋？

河南女排无缘提前保级


